



Bf-Tech Inc.

par Bernard Gauthier

La première et seule entreprise reconnue comme réparateur officiel de bornes d'incendie au Québec

Depuis avril dernier, Bf-Tech a de quoi se réjouir. Nouvelle entreprise dans le secteur de la réparation et de l'entretien de bornes d'incendie, elle peut maintenant afficher l'agrément de réparateur officiel qu'elle a obtenu du fabricant national Clow Canada. « Il s'agit d'un important pas dans la bonne direction. Pour obtenir notre agrément, il a fallu être évalués et nous engager à respecter les normes de l'association », explique Éric Wolford, copropriétaire de l'entreprise avec Martin Lecompte.

Après avoir travaillé une dizaine d'années dans ce créneau pour une autre entreprise, les deux hommes ont décidé qu'ils voulaient relever de nouveaux défis. Ils avaient acquis suffisamment d'expertise pour mettre sur pied une nouvelle entreprise et la demande du marché était bien présente pour justifier leur décision. Bien que ce changement de cap ait représenté tout un défi, Éric Wolford et Martin Lecompte sont très heureux à présent. « Depuis que nous sommes officiellement



« Depuis que nous sommes officiellement reconnus par Clow Canada, nous prévoyons une croissance de nos activités », affirme Éric Wolford, copropriétaire de Bf-Tech.

C'est au cours du processus de rinçage que les problèmes les plus fréquents surviennent. Parfois, des roches se glissent dans le mécanisme du bas. « Il faut démonter la partie qui bloque et évaluer le problème. La plupart du temps, ce n'est pas un problème de fabrication, mais plutôt de manipulation. »

Cap sur le secteur industriel

Bf-Tech se déplace partout au Québec et dans l'Est ontarien. Ses clients exercent leurs activités dans les secteurs industriel et commercial, ainsi que dans le secteur municipal dans une proportion de 50 %. « Au cours des prochains mois, nous entendons faire un blitz dans le secteur industriel; nous voulons nous faire connaître et nous assurer une visibilité partout. Nous avons déjà quelques employés qui travaillent à temps partiel et nous prévoyons embaucher du personnel à temps plein un peu plus tard. »

L'entreprise obtient ses contrats par voie de soumission ou sur invitation. Pour l'instant, le principal défi que Éric et Martin doivent relever concerne la notoriété de Bf-Tech. À leur avis, les entrepreneurs et les municipalités doivent savoir qu'il existe au Québec une entreprise agréée qui peut s'occuper des bornes d'incendie.

Incorporée depuis 2008, l'entreprise est très active durant presque neuf mois par année. Pendant l'hiver, une saison plus calme, on a recours aux services d'Éric et de Marc pour dégeler des bornes par temps très froid ou pour les réparer à la suite d'un accident dû au dérapage d'un véhicule.

En attendant de répondre aux commandes à venir, Bf-Tech entretient une solide relation d'affaires avec Stelem, un important fournisseur d'équipements, d'outils et de produits d'entretien des infrastructures municipales. « À l'heure actuelle, nous répondons aux demandes de cette entreprise fondée en 1993. C'est un excellent client. »

Pour ce qui est de savoir si toutes les municipalités du Québec veillent à l'entretien préventif de leurs bornes d'incendie, Martin Lecompte esquisse un léger sourire. « Vous savez, la loi 112 sur la sécurité incendie oblige toutes les municipalités à vérifier l'état de leurs bornes une fois par année. Heureusement, les mentalités changent. Mais ce ne sont pas encore toutes les municipalités qui le font. C'est à ce moment-là que nous leur rappelons l'importance de se conformer à la loi 112. »

Atelier mobile

Grâce à l'achat d'un premier camion atelier, Bf-Tech peut offrir divers services à ses clients : la restauration et la réparation de bornes d'incendie, l'entretien préventif du mécanisme supérieur, l'abaissement et le rehaussement des bornes et vannes, l'installation d'un ensemble de conversion incluant une garantie de 12 ans du fabricant, l'inspection et la manipulation des bornes, le minicreusage pneumatique (nettoyage de boîtier vanne) et un soutien technique.



Bf-Tech est la seule entreprise reconnue au Québec pour réparer les bornes d'incendie.

reconnus par Clow Canada, nous prévoyons une croissance de nos activités. C'est tout un avantage. Nous sommes les seuls à honorer les garanties du fabricant. S'il y a un défaut de fabrication, ce qui est très rare, je dois dire, nous sommes en mesure d'effectuer les réparations nécessaires. La plupart du temps, il s'agit d'un entretien préventif et de travaux sur de vieilles bornes d'incendie. »



Grâce à l'achat d'un premier camion atelier, Bf-Tech peut offrir divers services à ses clients.

2935, Sainte-Anne
Sainte-Justine-de-Newton (Québec) J0P 1T0
Téléphone : 1-866-610-0576
Télécopieur : 1-866-610-5474
www.bf-tech.ca